

Cité de l'espace à Toulouse

Posté le Mardi 09 Juin 2009, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Découverte du parc





Quelques expériences pour mieux comprendre...





Mission lancement : Arriverons-nous à assembler la fusée ?



Le planetarium



Visite de la station MIR



La pause déjeuner





Nos impressions

"Nous avons aimé le planétarium car nous avons appris à reconnaître les étoiles du système solaire. Mais nous avons préféré le film en 3 D car on avait l'impression d'être sur la Lune."

Valentin B. & Anthony T. (CM1)

"J'ai adoré la visite dans la fusée Ariane 5 car nous avons reconstitué une fusée. Au planétarium, nous avons fait une promenade sur la Lune et après, nous sommes allés voir un film en 3 D qui racontait les premiers pas sur la Lune de Neil Armstrong."

Jérémy D. (CM2)

"J'ai bien aimé quand on a reconstitué une fusée pour la faire décoller. J'ai appris qu'au fur et à mesure où la fusée allait dans l'espace, des morceaux de l'appareil se détachaient."

Florian C. (CM1)

"J'ai trouvé le film en 3 D amusant car on avait l'impression que les images sortaient de l'écran."

Clio B. (CM2)

"Nous avons bien aimé les moments où nous avons fait des expériences."

Célia F. & Maëva G. (CE2)

"J'ai adoré le film du planétarium car on se croyait dans un globe. J'ai appris que les étoiles formaient des dessins dans le ciel."

Anaïs T. (CM1)

"J'ai bien aimé les films . Au planétarium, on aurait dit qu'on était dans le ciel et pendant le film en 3 D qu'on regardait avec les lunettes, on aurait dit qu'on se promenait sur la Lune."

Clémentine L. (CM2)

Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [école](#) , [sortie](#) , [visite](#) , [Cité de l'espace](#) , [Toulouse](#) , [Ariane 5](#)

'
[station MIR](#)